

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711182 - GISKA ALIYA LEVIA

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	Informed consent cukup, persiapan pasien dan alat cukup, untuk stetoskop perhatikan ya knop atau pembuka katup atau membran nya. cuci tangan dilakukan dengan baik. pemeriksaan fisik thoraks anterior cukup, mulai dari inspeksi palpasi perkusi auskultasi dilakukan dengan baik. pemeriksaan fisik thoraks anterior IPPA, inspeksi lengkap, palpasi cukup interpretasi / menyampaikan ada tidaknya nyeri krepitasi dan deformitas, palpasi batas / katup jantung dilakukan dengan benar dengan ujung jari, perkusi paru cukup, interpretasi baik, batas pengembangan paru hepar diinterpretasikan dengan baik, perkusi batas batas jantung cukup interpretasi perubahan suara juga terdengar dan dipahami jelas, auskultasi paru cukup, auskultasi jantung dilakukan dengan baik dan konsisten. selebihnya cukup, profesionalitas baik, memeriksa dengan seksama dan perlahan meminimalisir rasa tidak nyaman pada pasien, good job
PEMASANGAN EKG	sudah bagus, untuk pemasangan kabel agar kabel tidak tegang, sebaiknya mesin didekatkan, prosedur pemasangan sudah sesuai
PEMASANGAN KATETER	IC= ok ; Persiapan alat= ok ; Persiapan pasien= tidak meminta pasien untuk membuka pakaian bagian bawah ; Persiapan pemasangan kateter= ok ; Pemasangan kateter= selang kateter tidak semua masuk ; Komunikasi dan edukasi= ok ; Perilaku profesional= ok
PEMERIKSAAN ABDOMEN	inspeksi posisi duduk/berdiri belum dilakukan. px bimanual ginjal kurang tepat.
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	Secara umum prosedur cukup baik, komunikasi baik. (-) C bisa lebih detail dan jangan lupa minta persetujuan. Siapkan kursi untuk pemeriksaan, ganti sarung tangan saat akan bimanual
PEMERIKSAAN LEHER	inspeksi dilakukan diseluruh area yang akan diperiksa baik depan, kanan dan kiri. penekanan bisa dilakukan lebih dalam lagi. saat berkomunikasi dengan pasien, gunakan bahasa awam, jangan bahasa medis agar pasien paham dengan apa yang kita bicarakan.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	pasien perlu ditawarkan jika mau ditemani keluarga/ perawat perempuan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	pasien perlu ditawarkan jika mau ditemani keluarga/ perawat perempuan
PENGECATAN GRAM/ZN	tidak menjelaskan tujuan pemeriksaan pengecatan zn, belum menyiapkan alat2 yang akan digunakan dengan lengkap (apa saja alat dan bahan yg digunakan? siapkan semua diawal ya jangan terburu2 melakukan tindakan dl), belum membersihkan kaca objek dari kotoran dan lemak sebelum mengoleskan spesimen, untuk zn A pemanasan dengan bunsen jangan terlalu jauh ya dan pastikan sampai muncul uap, saat pembilasan seharusnya jangan langsung d siramkan di atas spesimen tapi dimiringkan pelan2 dan dialiri dari atas spesimen, cat zn B harus digenangi ya bukan hanya dialiri saja,